

# **BAB I PENDAHULUAN**

## **1.1 Latar Belakang Kerja Profesi**

Kerja profesi adalah aktivitas yang dijalani mahasiswa untuk memperoleh pengalaman langsung dalam dunia kerja. Di tengah era globalisasi dan kemajuan teknologi yang terus berkembang pesat, tuntutan dalam dunia kerja menjadi semakin beragam dan kompleks. Kerja profesi hadir sebagai wadah bagi mahasiswa untuk mengasah keterampilan yang relevan dengan seiringnya perkembangan zaman, seperti literasi digital, kemampuan beradaptasi dengan teknologi baru serta berpikir kritis dalam memecahkan masalah.

Dengan adanya kerja profesi, kita sebagai praktikan tidak hanya memperoleh pengetahuan teoritis yang mendalam, tetapi juga mendapat kesempatan untuk mengaplikasikan secara langsung dalam dunia pekerjaan. Selain itu juga kerja profesi dapat meningkatkan kita pada rasa percaya diri dan bisa berinteraksi dengan berbagai kalangan, baik rekan kerja maupun klien. Melalui kerja profesi kita menyadari bahwa teori praktik adalah hal yang saling melengkapi dan keduanya sangat penting untuk mencapai kesuksesan.

Melalui kerja profesi, mahasiswa dapat memperoleh pengalaman kerja yang berharga dengan membangun jaringan profesional yang luas. Program ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesiapan mahasiswa dalam menghadapi tantangan dunia pekerjaan. Kerja profesi memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk belajar dari praktisi berpengalaman dan memahami dinamika berorganisasi, mahasiswa juga dapat mengembangkan soft skills seperti komunikasi, kerja sama tim, dan problem solving.

Selama menjalani program kerja praktikan dibebaskan untuk mencari tempat atau memilih KP sesuai dengan jurusan dan keahlian serta minat mahasiswa tersebut. Pada praktikan kali ini praktikan menjalani program kerja profesi dengan kurung waktu 6 (bulan) atau 900 (jam) pada perusahaan PT Integra Kreasitama Solusindo dan ditempatkan pada bagian finance pada divisi pajak (bukti potong)

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

### **1.2.1 Maksud Kerja Profesi**

Berdasarkan latar belakang yang telah dijelaskan diatas, maka maksud dari praktikan melakukan kerja profesi adalah sebagai berikut:

- 1) Memenuhi salah satu persyaratan kelulusan dari Universitas Pembangunan Jaya yaitu program atau mata kuliah kerja profesi
- 2) Memberikan wawasan, pengalaman, keterampilan, serta gambaran terkait dunia pekerjaan sebelum praktikan memasuki dunia kerja yang sebenarnya.
- 3) Melatih cara bersikap dan bertanggung jawab secara professional dalam dunia pekerjaan.
- 4) Membentuk pola pikir yang inovatif dan responsive terhadap perubahan, dengan cara membuka ide ide terbaru dan pemikiran yang kreatif.
- 5) Meningkatkan kemampuan bekerja secara tim, khususnya dalam kolaborasi pekerjaan.

### **1.2.2 Tujuan Kerja Profesi**

Adapun tujuan dari pelaksanaan kerja profesi ini adalah:

- 1) Meningkatkan keterampilan dan juga pengalaman untuk dapat bersaing dan memberikan nilai tambah bagi perusahaan.
- 2) Menerapkan ilmu teori dan praktik yang sudah dipelajari praktikan semasa perkuliahan kedalam praktik nyata dunia pekerjaan.
- 3) Membangun kualitas soft skills serta etos kerja yang baik dalam diri praktikan.

## **1.3 Tempat Kerja Profesi**



**Gambar 1.1 Logo Perusahaan**

Praktikan memilih tempat kerja profesi berdasarkan persetujuan penerimaan oleh pihak Universitas Pembangunan Jaya Fakultas Humaniora dan Bisnis yang berada pada PT Integrasia Kreasitama Solusindo (IKS). Yang beralamat di JL. Jendral Sudirman No. Kav. 33A, RT.3/RW.2, Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10220. Adapun informasi mengenai Perusahaan tempat praktikan melakukan kerja profesi.

**Tabel 1.1 PT Integrasia Kreasitama Solusindo**

Nama Perusahaan	PT Integrasia Kreasitama Solusindo
Alamat Perusahaan	JL. Jendral Sudirman No. Kav. 33A, RT.3/RW.2, Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta
Email Perusahaan	<a href="mailto:care@integrasia.id">care@integrasia.id</a>
Telepon	(021) 21882323
Website Perusahaan	<a href="https://integrasia.id/profile">https://integrasia.id/profile</a>

Praktikan memilih PT Integrasia Kreasitama Solusindo sebagai tempat kerja profesi dikarenakan perusahaan memiliki peluang kerja yang bagus dan lokasi perusahaan yang strategis.

#### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan kerja profesi di PT Integrasia Kreasitama Solusindo pada tanggal 16 JULI hingga 15 JANUARI 2025 dengan hari kerja senin hingga jumat, dengan jam waktu masuk pada pukul 09.00 hingga 17.30 dengan waktu istirahat sebanyak satu jam. Sehingga praktikan melakukan kerja profesi dengan total jam kerja sebanyak 900 jam.

No.	Nama Kegiatan	Bulan																																	
		Mei-24				Jun-24				Jul-24				Agus-24				Sep-24				Oct-24				Nov-24				Des-24				Jan-24	
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2
1	Mempersiapkan berkas lamaran kerja																																		
2	Pencarian tempat kerja profesi																																		
3	Proses pendaftaran kerja Profesi																																		
4	Proses penerimaan kerja profesi																																		
5	Pengiriman surat pengantar kerja profesi dan berkas lainnya																																		
6	Pelaksanaan kerja profesi																																		
7	Bimbingan kerja profesi																																		
8	Membuat laporan kerja profesi																																		

**Tabel 1.2 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi**

Berdasarkan tabel yang disediakan, hal pertama yang diambil oleh praktikan dalam menjalankan pekerjaan profesional adalah menyiapkan dokumen-dokumen yang diperlukan, seperti membuat Curriculum Vitae (CV), menyiapkan berkas-berkas pendukung. Selanjutnya praktikan melakukan pencarian informasi mengenai lowongan penerimaan magang melalui aplikasi jobstreet, info magang, atau kerabat dan sodara terdekat. Setelah menemukan informasi mengenai lowongan tersebut, praktikan lalu menghubungi pihak Perusahaan dan mencari tau apa saja persyaratan yang harus dipersiapkan dan dilengkapi, setelah itu pihak Perusahaan akan mengirimkan seluruh ketentuan persyaratan yang dibutuhkan termasuk surat pengantar kerja profesi. Ketika praktikan diterima di tempat dimana Perusahaan didaftarkan maka praktikan harus melaksanakan kegiatan kerja profesi tersebut, kegiatan kerja profesi dilakukan dengan periode waktu yang telah disetujui oleh Perusahaan dan juga universitas.